



# N-D de la Merci

# N-D de l'Assomption

éditorial

## Des nouvelles de nos amis roumains

Depuis la mi-septembre vous avez pu en voir circuler dans les rues; 5 enfants et 11 adultes qui transportent leur baluchon et qui ne passent pas inaperçus ! Revenus à Fresnes où ils avaient vécu pendant 2 ans, ils ont erré pendant deux semaines, couchant à la belle étoile, (Fresnes, Thiais, Chevilly-Larue) en étant délogés chaque matin par la police. Nous qui les connaissions et les avons accompagnés, avons informé le Père Djop de leur situation ; il leur a permis de se poser, eux et leurs pauvres affaires sur le terrain paroissial derrière les poubelles où même là, la police a essayé de les chasser. Le Père Djop s'est montré très ferme devant les forces de l'ordre en expliquant que notre comité de soutien leur cherchait un abri pour la nuit. En l'absence de solution, c'est le cœur serré que nous leur avons conseillé de repartir en Roumanie. Tout ce qui a été construit avec eux (accompagnement social, médical, scolaire etc..) est anéanti. Ils comptaient tellement sur nous, notre impuissance à les aider nous a affectés. S'ils reviennent, nous continuerons à les soutenir afin qu'ils puissent, comme ils le souhaitent, vivre et travailler honnêtement; ils pensent toujours que l'avenir de leur famille est en France où leurs conditions de vie, même difficiles, sont meilleures qu'en Roumanie.

**Le Comité de soutien et le Secours Catholique**

## Rencontre avec...

### Fernand Prod'homme

**Le Père Fernand est nommé prêtre associé pour les paroisses de N-D de la Merci, N-D de l'Assomption et St-Paul. En quelques mots, il se présente à nous.**

« Ordonné le 22 décembre 1962 à Angers, j'ai demandé à entrer dans la Compagnie des prêtres de St-Sulpice. Pendant 23 ans, j'ai pu découvrir plusieurs églises diocésaines au travers de mes missions, professeur, puis supérieur dans divers séminaires. Une belle responsabilité : aider les jeunes à poursuivre un vrai chemin de discernement et de vocation pour qu'ils prennent la bonne route, qu'ils soient de bons serviteurs. Un moment particulièrement impressionnant : la présentation des jeunes futurs prêtres à l'Évêque. Ensuite, pendant 23 ans également, j'ai été curé de paroisse dans le diocèse de Créteil, dont ces 11 dernières années à Nogent. La paroisse, c'est une fourmilière de bonnes volontés. Je constate avec plaisir la tendance très nette depuis 10 ans : la toute jeune génération qui pousse la génération précédente à s'intéresser aux « choses » de la Foi. Chloé (6 ans) demande à ses parents : « Vous êtes baptisés, vous ? Pourquoi je ne le suis pas ? » C'est merveilleux. Les demandes de baptême d'adultes sont en augmentation et pour les mariages à l'église, la motivation est plus claire ; le temps de préparation apprécié, comme une vraie redécouverte.

Je serai heureux de pouvoir rendre des services dans vos paroisses, faire partager ma passion pour la musique, les voyages et surtout mon appétit pour la Bible. Transmettre encore et toujours la joie d'ouvrir la Bible. »

**Propos recueillis par Marie-Odile Piassale**

## Agenda

### Lundi 8 octobre

14h30 : réunion du Mouvement Chrétien des Retraités à Fresnes

### Mercredi 10 octobre

12h15 : messe à Rungis  
20h45 : prière du chapelet à St-Éloi

### Samedi 13 octobre

10h : réunion de la Conférence St-Vincent de Paul à Fresnes

### Mercredi 17 octobre

12h15 : messe à Rungis  
20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

### Samedi 20 octobre

15h à 16h30 : Éveil à la Foi pour les enfants de 4/7 ans à Fresnes

### Dimanche 21 octobre

10h30 : messe avec les familles à Fresnes suivie d'un diaporama sur le pèlerinage des servants d'autel à Rome

## Ceci vous concerne

### Rassemblement diocésain

Nous sommes tous invités à Créteil le 14 octobre à partir de 14h pour célébrer les 50 ans du concile Vatican II et l'ouverture de l'année de la Foi proposée par le pape Benoît XVI. Des tracts sont disponibles au fond de l'église. Un covoiturage est possible, n'hésitez pas à vous inscrire à l'accueil.

### Vatican II et l'œcuménisme

Apports pour la vie de l'Église, mise en œuvre et problèmes, ce sera le thème de la conférence du lundi 22 octobre à 20h30 à St-Jean-Baptiste de Sceaux par Mme Christine Roberge, déléguée diocésaine à l'œcuménisme..

### Pèlerinage à Rome

Dans le cadre de l'Année de la Foi et des 50 ans du Concile Vatican II, le diocèse de Créteil propose un pèlerinage à Rome du 27 octobre au 2 novembre 2012.

<http://catholiques-val-de-marne.ccf.fr/rome2012>

Il reste des places.

### Denier de l'Église

La campagne se poursuit, des enveloppes sont disponibles au fond de l'église. Merci d'avance pour vos dons

## Infos pratiques

### Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.  
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

### En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi  
Mercredi : 12h15 à Rungis

**N-D de la Merci** 01 46 66 10 13  
[laparoissendmerci@wanadoo.fr](mailto:laparoissendmerci@wanadoo.fr)

**N-D de l'Assomption** 01 46 87 94 45  
[paroissedelassomption@orange.fr](mailto:paroissedelassomption@orange.fr)

### Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-19h  
mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-19h  
samedi 9h30-11h30  
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h  
samedi 10h-12h

### Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

## Nos joies et nos peines

Maxence et Charly Lebrun, Margaux Buisson et Hugo Manac'h entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême le 21 octobre à Fresnes.

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Jean Alba et Paulette Beranger ; à Rungis, Thierry Lacaze.

## Compagnie des prêtres de Saint-Sulpice

La Compagnie des Prêtres de Saint-Sulpice est une société de prêtres diocésains réunis pour remplir un service dans l'Église, la formation du clergé, inspirés par une forte tradition spirituelle. Son origine est liée au grand mouvement d'évangélisation et de rénovation chrétienne qui s'est développé en France au XVIIIe siècle. L'orientation principale de la mission de la Compagnie a été fixée par Jean-Jacques Olier, son fondateur, dès 1645: le service de ceux qui sont ordonnés au ministère presbytéral, prêtres ou futurs prêtres. Cette mission reste actuelle : formation et sanctification des prêtres et des futurs prêtres, quels que puissent être les ministères confiés individuellement à ses membres. Pour rester proches de ceux qu'ils ont mission de servir,

les sulpiciens ont toujours voulu rester des prêtres diocésains et ils demeurent incardinés (terme technique signifiant le lien avec un diocèse ou un institut) à leur diocèse d'origine. Les sulpiciens ne font ni vœux, ni promesses. Ils sont unis entre eux par la charité sacerdotale et par la volonté d'accomplir leur ministère sous l'autorité de leurs supérieurs, avec l'aide et les exigences de la vie commune. Tout s'articule autour de la spiritualité de l'École Française toute centrée sur l'union à Jésus-Christ, sur la communion à ses mystères, ses dispositions, ses attitudes intérieures et d'abord son amour filial envers Dieu son Père. La spiritualité de Saint-Sulpice peut être résumée par cette formule de J.J. Olier : *"Vivre souverainement pour Dieu en Jésus-Christ."*